

FUERON ACTOS DE CAMPAÑA, ASEVERÓ MARIO DELGADO

LAS MARCHAS SE DEBEN FISCALIZAR

Aseguró que desde 2022 emplean la bandera de sociedad civil, con lo que la derecha ha buscado engañar a la ciudadanía e influenciar la voluntad popular

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que las marchas convocadas supuestamente por la sociedad civil y las cuales tendrían como objetivo la defensa de la democracia, en realidad fueron actos anticipados de campaña por parte de la derecha, lo que queda expuesto con la invitación a la “Marcha a las urnas”, a realizarse el próximo 19 de mayo, y la cual utiliza la imagen de Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, candidatos de la oposición a la Presidencia de la República y a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

“Ayer tuvieron un acto de sinceridad, ya que se quitaron la máscara y resultó cierto lo que siempre dijimos, que no era la sociedad civil organizada, en realidad era la derecha disfrazada. Ahora ya, de manera descarada, están convocando con la imagen de sus candidatos, pero, aunque los vistan de rosa, son la candidata del PRI y



· Pedirá que INE las defina como actos de campaña

del PAN y el líder de la PRIANdilla inmobiliaria en la Ciudad de México”, aseveró.

Adelantó que Morena solicitará al Instituto Nacional Electoral (INE) que las marchas organizadas en 2023 y 2024, en medio del proceso electoral, se le carguen como gastos de campaña a los candidatos de la coalición Fuerza y Corazón Por México (FCM) y que además, sean declarados como actos anticipados de campaña.

TRAICIÓN APOYO DE MAREA ROSA A GÁLVEZ: MÁYNEZ

Por su parte el candidato de Movimiento Ciudadano

(MC) a la presidencia de la República Jorge Álvarez calificó como una traición y una deshonestidad que la llamada Marcha por la democracia, agendada para el 19 de mayo, apoye y respalde a la candidata de la oposición.

Criticó que en dicha iniciativa tenga metida las manos Claudio X. González, señalado de ser el orquestador intelectual y financiero de los opositores y de intervenir en las manifestaciones a favor del INE, la democracia y la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) las cuales se autonombraban independientes.

VARIAS

· El líder morenista recordó que se convocaron marchas en noviembre de 2022, en febrero de 2023 y ahora en febrero de 2024, misma que tuvo a Lorenzo Córdova como orador

ENGAÑO

· Refirió que los ciudadanos que asistieron a las marchas fueron engañados porque los líderes que convocaron siempre estuvieron amañados con la derecha